

Bericht der Rennvelo-Zweitagestour mit dem Veloclub Sonnenberg

Am Wochenende vom 11. & 12. August 2018 durften wir einer der saisonalen Höhepunkte unseres Vereinslebens geniessen. Bei besten Wetter fanden sich 15 Mitglieder, davon zwei Damen, beim Treffpunkt am Bahnhof ein. In zwei Gruppen mit je einem Begleitfahrzeug startete der VCS-Tross in Richtung Schwarzwald. Unser Tourguide Urs Schönholzer hat, so schien es mir, wieder die schönsten Nebenstrassen ohne grosses Verkehrsaufkommen gefunden. Die eine Gruppe fuhr dem Untersee entlang, die andere auf direktem Weg Richtung Thayngen, wo wir die Grenze zu unserem nördlichen Nachbarland überfuhren. Bald konnten wir feststellen, dass dieses Land weniger dicht besiedelt ist als unseres. Auf Nebenstrassen führte uns unser Tourenleiter über Felder, Wiesen und Wälder welche in tieferen Lagen ebenso braun und ausgetrocknet waren wie die unsrigen zu Hause. Je höher wir aber kamen, desto grüner wurde dann diese herrliche Landschaft. Unser Tourenziel war das kleine Städtchen Löffingen, wo wir bereits unsere Kolleginnen und Kollegen der Gruppe zwei beim Bier antrafen. Nach einem gemütlichen Abend und einer ruhigen und langen Nacht, starteten wir frisch gestärkt wieder zur Heimfahrt. Über Titisee und Schluchsee fuhren wir nach Erzingen um dann bei Rheinau wieder über die Grenze. Andelfingen und Hagenbuch waren dann bereits wieder bekannte Gebiete. Der Abschluss fand dann mit allen Beteiligten im Garten des Minigolfrestaurants statt.

Es wurde in beiden Gruppen Tagesetappen von 120 bis 140 km gefahren und es galt zwischen 1250 bis 1600 Höhenmeter pro Tag zu überwinden. Alle Beteiligten kamen wieder gesund und glücklich über die erbrachte Leistung zu Hause an.

Vielen Dank den beiden Fahrern und unserem Tourenleiter Urs und allen, welche mit dabei waren.

Reto Grundbacher



Zieleinfahrt ins hübsche Städtchen Löffingen